



LETTRE D'INFORMATION N°2

Bien chers amis de la Passerelle,

Avec le déconfinement, la vie de notre jeune association reprend progressivement le rythme qu'elle aurait dû avoir dès le départ. Les réunions du bureau en visio-conférence ont désormais fait place à de vraies rencontres où nous sommes heureux de nous retrouver. Et avec trois mois de retard, l'accompagnement de Zeineb redémarre, ou plutôt il peut enfin commencer...

De nouvelles rencontres pour Zeineb

A l'occasion de la fin du Ramadan, alors que nous sortions tout juste du confinement, Zeineb (qui est de religion musulmane) a souhaité inviter les membres de l'association pour fêter cet événement avec elle. Cinq d'entre nous ont pu la retrouver chez elle autour d'un repas typique qu'elle avait préparé. La journée s'est poursuivie par une petite promenade autour de Craponne. Elle a été très heureuse de cette rencontre dont nous vous transmettons un souvenir en photo



La situation administrative de Zeineb se régularise peu à peu, ce qui a nécessité des accompagnements de notre part en divers lieux:

- Sa carte de paiement (qui expirait en juillet) a été renouvelée, mais dans la confusion : elle a reçu 3 convocations en même temps pour ce motif à deux jours d'intervalle en des lieux différents! Soit six heures d'accompagnement en seulement deux déplacements honorés pour ce renouvellement...
- Un autre accompagnement a eu pour objet d'aller à Forum Réfugiés Mermoz pour lui permettre de faire sa demande de Complémentaire santé Migrant et sa déclaration de revenus pour les Impôts, ce qui lui permettra de disposer d'un justificatif officiel.
- Bonne nouvelle : elle a reçu par courrier, une attestation d'autorisation de séjour valable jusqu'en décembre 2020

Zeineb a été par ailleurs prise en charge par Guy Louis (le Technicien d'Intervention Sociale et Familiale de Forum Réfugiés) pour un rendez-vous à la Protection maternelle et infantile, où elle a vu un médecin pour Amira; ses vaccinations se feront en septembre. Il accompagne également Amira et sa maman à la ludothèque de la Guillotière pour des activités à base de pédagogie Montessori



Les cours de français se déroulent désormais de façon régulière depuis 5 semaines. Un binôme composé de Jacques Delorme et Christian Gailleton intervient en général le jeudi dans une des salles de la paroisse. Ils sont aidés depuis la semaine dernière par Gisèle Della Nave qui s'est également proposée. Les intervenants sont impressionnés par la motivation de Zeineb et ses progrès dans la compréhension des situations courantes. Durant les cours, il faut assurer la garde d'Amira, et il n'est pas toujours simple de trouver des volontaires pour faire un tour de rôle, surtout en cette période de vacances...

Quelques autres nouvelles de Zeineb et de ses enfants:

- Son départ annoncé lors de la lettre précédente n'aura pas lieu dans l'immédiat, en tout cas pas en juillet. L'appartement de Saint-Priest qui est pressenti ne lui a pas encore été attribué
- La perte de sa carte TCL a été pour elle l'occasion de découvrir d'autres quartiers de Lyon. Nous l'avons accompagnée à Bellecour pour en racheter une ; la visite s'est poursuivie par les Terreaux via la Rue de la République, puis retour par le Vieux Lyon. Elle sait aussi renouveler son abonnement TCL toute seule depuis un guichet automatique ; un accompagnement à Gorge de Loup a permis de lui montrer comment faire
- Elle a appris à faire des coiffures africaines et commence à en réaliser auprès de certaines personnes de son immeuble mais également à Lyon. Son souhait serait de commencer une formation de coiffeuse.
- Elle découvre la différence de niveau de vie entre la France et l'Afrique, et notamment du coût de la main d'œuvre. Voulant faire faire une tenue africaine pour elle et sa fille avec du tissu qu'elle avait rapporté, elle a dû y renoncer. Devant sa déception, le bureau a décidé de lui faire ce cadeau soit 50€. Zeineb en fut très émue, son visage s'est illuminé comme jamais ... Elle remercie la Passerelle.
- Amira a relativement peu d'appétit ce qui soucie Zeineb ; Forum Réfugiés a été informé de la situation
- Zeineb a aussi de grandes inquiétudes pour sa fille de 12 ans, Mariama, restée en Gambie chez sa grand-mère. Mariama s'est retrouvée dans le coma avec des fractures multiples suite à sa chute d'un manguier ; très longtemps le pronostic vital a été engagé, les infos ne sont pas faciles à obtenir. Zeineb a réussi à lui faire parvenir 100€ pour les soins. Quand Mariama a été transportable, elle a été emmenée à l'hôpital de Dakar en ambulance. Le 1^o juillet elle a réussi à voir sa fille en visio conférence ce qui l'a beaucoup rassurée. Aux dernières nouvelles elle devrait séjourner encore au moins un mois à l'hôpital...
- Autre souci de santé pour son fils de 15 ans Matar qui habite en Italie et vient de se casser un bras en jouant au foot...

Vie de l'Association :

- ◆ **Une assemblée Générale Extraordinaire (AGE) a été fixée au 17 octobre** de 16h à 18h en vue de modifier légèrement nos statuts à la demande de l'administration fiscale, ce qui nous permettra d'être en totale conformité pour la délivrance de nos reçus fiscaux. Cette AGE sera suivie d'un temps d'échange sur l'avenir de notre association et se terminera par un temps de convivialité avec Zeineb.
- ◆ Une boîte aux lettres nous ayant été attribuée par la Mairie de Craponne, notre adresse officielle devient la suivante :

*LA PASSERELLE DU VAL RATIER
1, Place du Général de Gaulle
Boîte aux lettres n°41
69290-CRAPONNE*

Partenariat avec d'autres associations locales :

- ◆ *Génération Mouvement Craponne (GMC)* nous informe de la situation de Touari, jeune ivoirien majeur depuis le mois de mars, en apprentissage CAP de cuisine alternance pizzeria à Vaise. Pour la rentrée, il est admis dans un institut de soudure pour préparer un CAP de soudure, mais il lui faut trouver un employeur en alternance... N'hésitez pas à en parler autour de vous!
- ◆ *Saint Genis Pour Tous* nous sollicite pour une aide au portage de repas d'une personne malade qui habite sur la Voie Romaine (Contact Christian COURT 06 73 44 99 63)

Bon été à tous!

L'équipe de rédaction